

, URL: <http://www.swp.de/goeppingen/lokales/goeppingen/art5583,403561,A>

Autor: URSULA RESCH | 15.03.2010

## Alles für die Katz

Göppingen. **Stolze Katzenzüchter präsentierten bei der Rassekatzen-Ausstellung in der Stadthalle den faszinierten Zuschauern eine riesige Auswahl an edelsten Rassekatzen, die reihenweise Pokale ergatterten.**



Katzenliebhaber und solche, die es werden wollen, kamen bei der Rassekatzenausstellung in der Stadthalle auf ihre Kosten. Foto: Ursula Resch

Katzenliebhaber und die, die es erst noch werden möchten, waren auf der zweitägigen Ausstellung des Vereins "Rassekatzen Stuttgart e.V." bestens aufgehoben. In den Käfigen teilweise in Hängematten ruhend, oder auf der Richterbühne auf dem Arm ihrer Züchter - so manche Schönheit konnte bewundert werden.

Aus vielen europäischen Ländern wie Italien, Schweiz, Belgien, Frankreich, Österreich und der Tschechischen Republik reisten die Züchter mit ihren Katzen an, um vielleicht mit einer der begehrten Trophäen als "Supreme Champion" oder "Supreme Premior" nach Hause gehen zu können, die vom sechsköpfigen Richterergremium verliehen wurden.

In vier Kategorien wurden die Rassen aufgeteilt. Unter "Perser und Exotic" fallen Perserkatzen und Exotic Kurzhaar, die "Semilanghaar" sind Rassen wie Heilige Birma, Maine Coon, Norwegische Waldkatze oder Ragdoll. Unter die Kategorie "Kurzhaar und Somali" fallen die weitaus meisten Rassen wie Abessinier, Devon Rex, Britisch Kurzhaar, Burma, Chartreux oder die Nacktkatze Sphynx. Die letzte Kategorie sind schließlich "Siamesen und Orientalen" wie Balinesen, Orientalisch Lang- und Kurzhaar oder Seycellois.

Von kleinen, zierlichen Kätzchen bis zu richtig kräftigen Exemplaren, von ruhigen Gemütern bis zu hellwachen aktiven Tieren war so ziemlich alles und in allen Farbschlägen vorhanden, was man sich nur vorstellen konnte. Wer sich erst mal umsehen wollte, welche Rasse zu einem passt, tat sich da sicherlich schwer. "Vor einem Kauf sollte man sich gut bei seriösen Züchtern umsehen", rät auch Elvira Walz, Organisatorin und Vorsitzende des Vereins Rassekatzen Stuttgart.

Die Katzenausstellung und die Bewertung erfolgt, damit das Ziel der Reinzucht mit Blick auf Gesundheit und Haltung einer Katze gefördert wird. Einige der edlen Geschöpfe ließen die Richterbewertung gelassen und mit viel Eleganz über sich ergehen; wohl wissend, dass alle Blicke

auf sie gerichtet sind, und blickten in edler Kopfhaltung ins Publikum. Andere hingegen zeigten sich eher unwillig und kratzbürstig und waren mit der Präsentation auf dem Arm ihrer Besitzer wenig einverstanden, sie wanden sich hin und her und ließen so manches Mal ihre Krallen ausfahren. Neben den lebenden Tieren konnten sich Katzenbesitzer zudem mit Spielsachen, Kratzbäumen, Kuschelhöhlen, Futter und Zubehör eindecken. Auch Wandteller, Skulpturen und Broschen standen zum Kauf bereit.

Und wer eines Tages Abschied von seinem Liebling nehmen muss, der war zur Beratung am Stand der Tierbestattung bestens aufgehoben. Nur eines konnte man nicht: Eine der Katzen gleich kaufen und mitnehmen.

---

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

---

Alle Rechte vorbehalten.  
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung/td>

---